
Мэр Новосибирска заявил о разрешении
конфликта на «Богданке»
23.01.2017

«В 2016 г. были вопросы, которые вызвали недовольство новосибирцев.
Было активное обсуждение в социальных сетях, а иногда были и
протестные действия», — напомнил градоначальник.

А затем обратился к главе департамента строительства мэрии Алексею
Кондратьеву:

«Алексей Валерьевич, история в Калининском районе с объектом на
«Богдашке» должна нас научить тому, что обсуждение подобных
объектов нужно проводить с общественностью активно и сближать
интересы застройщиков и жителей микрорайона. Чтобы был прямой
диалог. Главы администраций должны активно способствовать такому
диалогу. И разрешение этого конфликта показывает, что это возможно,
это необходимо делать. Мы умеем…», — сказал глава города и тотчас
переключился на другую тему, больше к вопросу о «Богданке» не
возвращаясь.

Очевидно, что речь идет о противостоянии жителей Калининского района,
объединившихся в движение «Защитим Богданку!» со структурами предпринимателя
Сергея Дородных.
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Осенью прошлого года на ул. Богдана Хмельницкого были снесены Дворец спорта и
клуб «Отдых», а привычную горожанам общественную территорию огородили
бетонным строительным забором.

Эти действия вызвали бурную общественную реакцию. Защитники улицы провели
серию акций протеста в ноябре, декабре 2016 г. и январе 2017 г. Последняя
такая акция в формате одиночных пикетов прошла в субботу, 21 января.
Активисты выступают против высотного жилищного строительства на месте
общественно-культурной территории, которой когда-то являлась огороженная ныне
частная территория.

2 ноября прошлого года мэр распорядился приостановить действие разрешений на
строительство на площадке «до принятия Управлением по государственной охране
объектов культурного наследия Новосибирской области решения о включении
объекта, обладающего признаками культурного наследия, в перечень выявленных
объектов культурного наследия либо отказе во включении в перечень».

Ровно месяц спустя экспертный и общественный советы при управлении по
госохране культурного наследия рекомендовали ведомству признать микрорайон
«Красная горка» объектом наследия со статусом «достопримечательное место».
Однако решения о включении объекта в перечень нет до сих пор. Как нет и
отказа придавать охранный статус «Красной горке». Тем не менее, 30 декабря
мэрия выдала новое разрешение на строительство здесь жилой высотки до 21
этажа.

Движение «Защитим Богданку!» в январе этого года обратилось в Генеральную
прокуратуру с просьбой проверить целый ряд фактов, ставящих под сомнение
законность приватизации земельных участков и попыток высотной застройки этой
исторической улицы города.

Активисты продолжают активно следить за развитием ситуации на строительной
площадке. Они опасаются, что реликтовые сосны и голубые ели, всего почти 40
деревьев, оказавшиеся за бетонным забором, могут быть снесены владельцем
участка.
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